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＜準備委員会の各部門投票結果＞ 

【制服部門】         【ｼﾞｬｰｼﾞ･体育着部門】   

サンプル記号 得票数 

Ａ－１ １４ 

Ａ－２ ７ 

Ｃ－１ ２ 

 

１月 10日（祝）に実施した制服等展示会にあわせて、保護者および教職員にアンケートを実施しまし

た。保護者の皆様には、展示会およびアンケートにご協力いただきありがとうございました。アンケート

投票の結果から、【制服部門】では、「Ｃ-１、Ａ－２、Ａ－１」の３点、【ジャージ･体育着部門】では、

「Ｇ-１、Ｇ-２、Ｆ-１」の３点のサンプルの得票が他のサンプルに比べ多かったため、それぞれの部門

３点から開校準備委員会で選定をすることとしました。 

２月 24 日(木)の新中学校開校準備委員会において行われた投票の結果、【制服部門】では「Ａ－１」、

【ジャージ・体育着部門】では「Ｇ-１」タイプが選定されました。当日は、開校準備委員が実際のサン

プルについて各部門の３点を比較しながら、保護者等アンケート投票結果や意見も参考にして、デザイ

ン、機能性、価格等を総合的に判断して投票を行いました。 

今後は、選定されたサンプルを基本に、制服やネクタイ、体育着

等の仕様について、保護者や学校関係者等の意見も参考に、色やデ

ザイン、マーク等をメーカーと調整します。令和４年度の開校準備

委員会などを通じて仕様書の作成を進め、今年の夏を目途に、新中

学校の新しい制服等を決定していきます。 

 

 

 

 

 

サンプル記号 得票数 

Ｆ－１ １１ 

Ｇ－１ １２ 

Ｇ－２ ０ 

修善寺・中伊豆・天城地区新中学校開校準備委員会事務局 伊豆市教育委員会学校教育課 

令和４年 ３月 

新 中 学 校 開 校 準 備 委 員 会 だ よ り  № ４ 

 新中学校の新制服は A-１タイプを採用  

～「ｼﾞｬｰｼﾞ･体育着」はＧ-１タイプに～ 

サンプル候補の比較選定の様子 

「Ｇ－１」タイプ 

ジャージ等の特徴 

①高機能素材で、冷気を通さな

い防風と保温機能を備える 

②発色が鮮やかで美しいデジタ

ルプリントを採用した個性的

なデザイン 

③着た瞬間から温かい裏起毛 

④ファスナー引手部分をソフト

な素材にしてケガを防止 

1 月に実施した、制服等のアンケート投票

結果および主なご意見等については、裏面

に掲載してありますのでご覧ください。 

「Ａ－１」タイプの制服の主な特徴 

①ボタンの付け替えができるので、男女兼

用で異性間での再利用も可能 

②家庭の洗濯機で簡単に丸洗いができる 

③ニット素材でぐんぐん伸びて動きやすい 

④生地が防水性に優れ、こすれにも強い 

⑤価格も抑えられ、経済性に優れている 
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 令和４年１月 10日（祝日）に新中学校の制服等の展示会を

開催し、展示会には、保護者やお子様、教職員や準備委員会関

係者等 701 名の参加をいただきました。あわせて対象保護者

（修善寺・中伊豆・天城地区小学校５年生以下）および教職員

にアンケートを行い、保護者 604 名、教職員 142 名から回答

をいただきました。投票結果と主なご意見等を掲載させてい

ただきます。 

 

 

 

【主に制服について】 

◇制服は A1 デザインで、C1 の紺ポロだと良い

と思います。紺だとよごれや透けることもない

し、A1 では、男女で使用可なところが良いと思

います。ジャージは通学の際など明るい色が目

立ってよいと思いました。 

◇A１のストレッチ素材は、とても着やすかった。

家で手入れしやすく、動きやすいもの（ストレッ

チ素材）が適している。体操服は、白よりもネー

ビーのほうがよい。 

◇A2 のステッチの青がさりげなくおしゃれで、

グレーの制服もかわいく見えました。中学生ら

しくさわやかに感じました。実際に目で見て、話

を聞ける場がありがたかったです。 

◇C1 が総合的に最もよかった。ボタンについて

は、ライトで光らなくても良いかと思うので、値

段が下がるようなら、変更しても良いかと思う。

女子はリボンかネクタイを選べると良いのです

が。実際に目で見ることができて有意義でした。

新中学校の制服等のアンケート投票結果について 

その他のご意見 

Ａ-１ Ａ-２ Ｂ-１ Ｂ-２ Ｃ-１ その他 Ｆ-１ Ｆ-２ Ｆ-３ Ｇ-１ Ｇ-２ Ｇ-３ その他

1 保護者 150 183 31 24 210 6 604 122 31 71 156 144 76 4 604

2 教職員 48 46 17 6 25 0 142 29 9 16 52 27 9 0 142

198 229 48 30 235 6 746 151 40 87 208 171 85 4 746

計

合計

新中学校制服等のアンケート投票結果　＜全体＞

Ｎｏ
部　門

タイプ

制　服　部　門
計

ジャージ・体育着部門

Ａ-１

27%

Ａ-２

31%

Ｂ-１

6%

Ｂ-２

4%

Ｃ-１

31%

その他

1%

制服部門（全体）

Ａ-１

Ａ-２

Ｂ-１

Ｂ-２

Ｃ-１

その他

Ｆ-１

20%

Ｆ-２

5%

Ｆ-３

12%
Ｇ-１

28%

Ｇ-２

23%

Ｇ-３

11%

その他

1%

ｼﾞｬｰｼﾞ･体育着部門（全体）

Ｆ-１

Ｆ-２

Ｆ-３

Ｇ-１

Ｇ-２

Ｇ-３

その他
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◇夏服のポロシャツは、女の子の親としては下着

が透けないので魅力的でしたが、デザインは

A1 が良かったです。ジャケットを羽織らせて

いただきましたが、厚いトレーナーを着ていて

もきゅうくつさがなくよかったです。 

◇制服をもしブラウスにするならば、A2 のよう

な丸襟がいいです（やわらかい印象）。ポロ希望

ですが、透け防止のため、C1 にしました。A1

も良いと思う。ジャージのシャツは、白色と紺

色が選択できるといいです。それか、基本色（例：

白色）を決めて、欲しい人は紺色を購入可など

できたらよい。 

 
 
 
 

【主にジャージ・体育着について】 

◇夫婦共通の意見で、夏服の白いポロシャツは汗

をかいても目立たず良いと思います。ジャージ

は小学校から購入できるのはよいけれど、せっ

かく作るので、今までと違うようなかっこいい

ジャージは、ジャージで下校する時など、生徒

にとっても嬉しいと思います。 

◇体育着（上）は汚れや下着が透けてしまうのは

心配なので、濃い色にしてほしい。G2 は集合

体恐怖症には辛いです。学ラン、ブレザーのア

ンケートで、保護者より教員の意見で決まった

ように思える分布だった。着るのは子ども、購

入･管理･手入れは保護者です。その点を踏まえ

て、ちゃんと意見をとりいれてほしい。 

◇ジャージの下のハーフパンツ（体操着）を着用

しても、すっきりする見た目とはき心地にして

もらいたいです。 

◇ジャージに裏起毛は不要。それならば夏場日焼

け防止に特化したジャージも別にあってはど

うか。会場に行けなかったから、完全に見た目

で決めました。 

◇ジャージで過ごす時間が多いので、あまり派手

なものは避けた方がいいかと思います。 

 
 
 
 
 
 

【その他の意見について】 

◇コロナウイルス感染症の影響で、家計が苦しい

ところもあるかと思う。そんな中、制服が購入

できないという家庭があるかもしれないと思

うと、最も低価格な制服で十分だと考える。 

◇ジャージや体育着は洗い替え用に２着ずつく

らい欲しいので、いろいろな機能はあまりいら

ないので、価格が抑えられているほうが助かり

ます。 

◇本当は上の子で使用している物が使えるのが

ベストだが、使えないので一からまた全て購入

することになる。高い買い物なので、価格をな

るべく安くおさえてほしいです。 

◇黒系になりがちだと思うのですが、遠方から通

学することを考えると、薄暮時の車からの視認

性が確保されるように配慮いただきたいです。

 
 
 
 

 

今までの開校準備委員会の経過等については、伊豆市ホームページの「開校準備委員会だより」 

をご覧ください。今後とも、新中学校の開校準備に向けて、アンケート等についてご協力をお願 

いします。 

◇準備委員会の選定において、サンプルの価格表や素材も資料として投票を行いました。また、現行品の再利用

や有効活用についても検討しています。なお、アンケートについては、学校生活で子供たちの生活に寄り添い

近隣の制服等の状況を把握する教職員の意見も参考にするため集計に加え、準備委員会で検討しております。 

◇夏服（上衣）については、透け防止や汚れ対応、暑さ対策なども含め、今後、機能や色あいなどの仕様につい

てメーカーと調整していきます。また、エンブレムの取り付け時期も検討していきます。 

◇体育着（シャツ）について、透け防止や洗濯等の取り扱いの観点から、シャツの色については紺をベースに、

色やマーク等の仕様についてメーカーと調整していきます。また、小学校高学年からの連続使用についても調

整を図っていきたいと思います。 
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新中学校開校に向け、通学カバンや体育館シューズ等の用品についての検討状況についてお知らせす

ることで、先を見通して有効活用ができればと思っています。なお、詳細については、今後の検討が進ん

だ段階でお伝えさせていただきますので、保管等ご協力をお願いします。 

 

 

 

 

 

 ◆指定用品の現段階での検討状況          ※今後の検討状況により変更することもあります。 

指定用品の使用等について 指 定 用 品 等 

①令和５年度新入生から新たに指定する物 
〇制服（ブレーザータイプ一式） 

〇ジャージ・体育着等（一着） 〇名札 

②現行の用品を一定期間使用できる物 

※右表の＜＞は使用可能予定期限 

※注１）制服（夏服着用期間ズボン、スカート）＜R5,6＞ 

〇ジャージ・体育着＜R9＞ 

〇体育館シューズ＜R9＞ 〇上履き＜R5,6＞ 

③現行の用品を継続して使用できる物 〇背負いカバン 〇セカンドバッグ（現在の指定用品） 

④生徒も交えて、今後検討していく物 〇通学靴、靴下の色 等 

  

 

 

 

 

 

                   

 

広報２月号と一緒に、「新中学校建設計画は 今（通学に関する検討を進めています）」を配布させてい

ただきました。通学について、バス、徒歩、自転車を想定した基本方針をまとめてあります。特にバスに

ついてはイメージ図を作成し、概ねの出発時間・所要時間等を各方面から記載しています。今後、各方面

からの通学に関してさらに具体的な検討を進めていきます。  

 校舎建築に関しても、資材不足などを考慮し、工事予定を前倒しして２月

から始めています。校舎建築は、令和４～６年にかけて進めていく予定です。 

 

 

 

 

その他の指定用品の方向性について 

新中学校開校にかかわる情報は、伊豆市ホームページに掲載されておりますのでご覧く

ださい。よりよい中学校にするために、ご意見･ご質問等をメール、ファックス等でお寄

せください。＜伊豆市教育委員会 学校教育課＞ 

ＦＡＸ（０５５８）８３－５４９８ メール:chugaku-plan@city.izu.shizuoka.jp 

＜方向性を示す目的＞ 

(1) 新中学校開校に向け、変更予定の学校指定用品について、現行の指定用品の再利用や兄弟姉

妹関係の使用についての方向性を示し、円滑な移行が行われるようにする。 

(2) 現行品の再利用を推進することで、保護者の経済的負担の軽減を図る。 

 

※注１）現行の制服の有効活用のた

め、夏服着用期間については、現行

の黒のズボンやスカートについて、

着替え用として、再利用する検討を

しています。 

今年度中学校を卒業される方、ご家庭に現

在使用していない指定用品等がある方は、各

中学校に寄贈していただき、有効活用にご協

力いただけたらと思います。 

通学・校舎建築について 


